

暑さ厳しき折柄、保護者・地域皆様方には益々ご健勝にてお過ごしのこととお喜び申しあげます。

平素は市岡東中学校の教育活動の推進に対しまして温かいご支援、ご協力をいただき、誠にありがとうございます。皆様方のお力添えで無事一学期の終業式を終えることができました。

一学期は、感染症拡大に伴うオンライン授業や修学旅行など主な学校行事の予定変更と、今までと違う毎日に戸惑う日々が続きました。正解の見えない不安もありましたが、学校再開後の生徒達はこれまで以上に日常の大切さを知り、ひたむきに頑張ってくれたと考えております。

いよいよ明日から夏季休業に入ります。学校でも休業中の生活については指導しておりますが、地域で過ごす時間が多くなり学校の目の行き届かないことも少なからずあると存じます。なにとぞ、温かくまた厳しくご指導くださいますようお願い申しあげます。また夏季休業中は部活動に取り組む生徒にとっては大会なども数多く行われ目標を持って過ごせる時期であります。是非、部活動で頑張っている生徒達への応援もお願いしたいと存じます。

一学期の課題を明らかにし、二学期には更に充実した教育活動を展開するため教職員一同力を合わせてがんばっていく所存でございます。

令和三年七月吉日

大阪市立市岡東中学校長 西村 誠